

Desalojan una incipiente toma de ciudadanos extranjeros en terreno del seccional Topáter

ACCIONES. Los involucrados habrían demarcado nueve sitios que corresponden a Codelco y Bienes Nacionales, los cuales serán destinados a soluciones habitacionales.

Willy Briceño Romero
 redaccion@mercuriocalama.cl

Durante la semana, residentes del sector colindante al seccional Topáter denunciaron que ciudadanos extranjeros pretendían realizar una toma de terrenos pertenecientes a Codelco y Bienes Nacionales. Para ello ya había comenzado la demarcación de los sitios.

La situación fue controlada por Carabineros que se desplazaron hasta este punto de la ciudad con la finalidad de fiscalizar a las personas que pretendían realizar esta acción.

En la jornada de ayer, los vecinos del sector procedieron a retirar los materiales dejados por los infractores y tapan algunas excavaciones efectuadas para instalar soportes de demarcación.

Al respecto, el delegado presidencial provincial, Miguel Ballesteros Candia, manifestó que "en el caso del seccional Topáter en donde se registró por parte de los vecinos un reporte de una eventual toma incipiente. Es que durante esta semana Carabineros concurrió al lugar en donde conminó a las personas que estaban en el sector a retirarse del lugar".

"Se aprovechó de hacer controles de identidad, y controles vehiculares, donde se cursaron infracciones de hecho", agregó. Pero en la jornada de ayer, nuevamente fueron alertados de movimiento en el área territorial.



AUTORIDADES REGIONALES Y PROVINCIALES SE CONSTITUYERON EN EL SECCIONAL TOPÁTER DE CALAMA.

"Por lo tanto, nos constituimos con la seremi de Bienes Nacionales, con el jefe provincial del Serviú, con los equipos de la Delegación Presidencial y Carabineros por cierto, donde se pudo verificar que las personas que estaban en el día de hoy (ayer) eran vecinos del sector, quienes de alguna manera estaban despejando la demarcación que habían hecho estas personas, como una medida de resguardo de los propios vecinos", puntualizó.

VERIFICAR PROPIEDAD
 Asimismo, Ballesteros Candia

señaló que "en la oportunidad, pudimos verificar la propiedad del terreno. Se trata de una propiedad de Codelco que va a ser traspasado prontamente al Serviú para efecto de soluciones habitacionales para trabajadores de la cuprifera".

Además, de establecer de forma aleatoria un paño de Bienes Nacionales. "Por lo tanto, concordamos adoptar algunas acciones que tienen relación con anunciar que se trataba por un lado de un terreno fiscal y por el otro que se trataba de un terreno de Codelco con

destinación Serviú para resguardarlos".

"También -agregó-, se van a levantar prontamente unos perfiles, y se han dispuestos rondas periódicas por parte del Plan Cuadrante y los servicios especiales que se han destinado al sector Puerto Seco en el contexto de evitar delitos de robos en lugar no habitados, que se han dado en dicho sector y que se van a ampliar para cubrir el sector del Peuco Maratón", donde se registró la incipiente toma de terreno por parte de ciudadanos extranjeros.



CARABINEROS REALIZARÁ PATRULLAJES PERMANENTES EN TOPÁTER.

Sitios

corresponden a Codelco y fiscales de Bienes nacionales destinados a soluciones habitacionales.

El delegado presidencial fue enfático en plantear que "debemos recordar que las tomas son ilegales, que ha propósito de la entrada en vigencia de la ley de usurpaciones en el caso que se sorprenda a las personas nuevamente, se puede coordinar con Codelco la denuncia de que no solo sean desalojados, sino que además detenidos, y que incluso pueden exponerse a penas de 541 días de presidio".

En este mismo contexto, aclaró que en este caso sorprendieron nueve demarca-

Nueve

demarcaciones de terrenos fueron sorprendidas en el seccional Topáter de Calama.

"Nosotros no vamos a validar la conformación de nuevas tomas. La autoridad es respetuosa de los procesos que llevan por mucho tiempo los comités de vivienda. Así que el llamado es a acceder a las soluciones habitacionales por la vía regular y legal, respetando la institucionalidad".

De igual manera, destacó la acción vigilante de los vecinos del sector en donde se desarrollarán varios proyectos habitacionales, incluyendo en que beneficiará a las comunidades indígenas.